



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 020/2024

TRANSFORMACIÓN INMEDIATA EN TOLUCA CON RECONCILIACIÓN URBANA

- *Los ciudadanos están pidiendo resultados y aquí estamos, atendiendo sus demandas: JMN*

Toluca, Estado de México, 13 de enero de 2024.- La reconciliación urbana de Toluca continúa dando resultados en beneficio de la población, como la rehabilitación de la avenida Lerdo de Tejada, de la calle Alberto García a Coyotzin.

Después de caminar la calle, Maccise Naime ahondó en que la Reconciliación Urbana se compone de varias acciones y, aunque tiene que ver con las grandes obras, también se incluyen estrategias que tienen efectos inmediatos en beneficio de las familias para que se sientan más cómodas y seguras en la ciudad.

Como parte de este plan, se realiza la limpieza de calles y banquetas, objetos que impiden la movilidad.

Además, para proteger la vida de la gente que atraviesa las calles o toma el transporte público, se han impulsado acciones concretas en 14 cruces estratégicos de la ciudad.

Con estas acciones se consolida una etapa de renovación de la confianza ciudadana, en la que la gente siente que la ciudad es suya, que es parte de su identidad toluqueña y de su orgullo tradicional, dijo el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise Naime.

Acompañado de decenas de vecinos de la zona, el Alcalde hizo entrega de esta rehabilitación integral, que muestra que se está dando mantenimiento a la infraestructura vial del municipio y se refrenda que: "los ciudadanos están pidiendo resultados y aquí estamos, atendiendo sus demandas".

El Presidente Municipal también recordó que en un acto de sensibilidad y de escucha a las peticiones de la gente, se suspendió de manera definitiva el programa de parquímetros virtuales; no obstante, con el fin de propiciar la mejora del tránsito y vialidad de la ciudad, aseguró que se implementarán medidas duras, las cuales necesitan el apoyo y respaldo de todas las personas en pro de la movilidad.

"Vamos a continuar con acciones que sirvan para que las mujeres y adultos mayores caminen seguros en la vía pública; para que las niñas y niños disfruten de los



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

parques y áreas verdes, que cuando vayamos a casa o al trabajo lo hagamos con seguridad y confianza, esa es la ciudad que quiero, sé que es posible, voy a trabajar con todo mi empeño para lograrlo”, reiteró el Alcalde en respuesta a la confianza de la gente.

Por su parte, el director general de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, Patricio Adolfo Jiménez Gutiérrez, explicó que esta obra consistió en el reencarpetamiento de aproximadamente 2.6 kilómetros de vialidad y, como parte de los trabajos, se levantó la carpeta existente que estaba en malas condiciones.

Se barrió la superficie y se colocó un total de 22 mil metros cuadrados de pavimento de la mejor calidad; además, se renivelaron las cajas de válvulas, las coladeras y los pozos de visita, aunado a que se realizó el balizamiento.

Cabe destacar que Lerdo es uno de los ejes principales que cruza nuestra capital, es una avenida histórica que comunica el oriente con el poniente de la ciudad y que esta entrega se suma a la rehabilitación de la avenida Miguel Hidalgo y la Ciclovía, con lo que Toluca reitera que tiene un gobierno ciudadano que va de la mano con la gente.

A nombre de los vecinos, la primera delegada del Árbol de las Manitas, María del Pilar Lourdes Colín Estrada, agradeció la entrega de esta importante obra que dignifica y realza al municipio, beneficiando a visitantes y toluqueños.